

Lundi 1er septembre. Une date toute indiquée pour l'arrivée de Petra ! Après l'accueil à l'aéroport, on prend un premier verre ensemble au "Moulin Rouge" sur la Kwame Krumah (l'équivalent des Champs Elysées, toutes proportions gardées :-)

Le lendemain, premier repas à la maison à Fada. Petra est déjà serrée de près par son fan-club : Quentin et Audrey...

Le soir, première leçon de violon pour Quentin, trop impatient de commencer son instrument !

Le 3 septembre au matin, les choses sérieuses commencent : c'est la rentrée des classes. Bon d'accord, sur une terrasse et par 25 degrés, on a le sentiment que la transition se fait en douceur.

{gallery}lau-marc/200809/petra1{/gallery}